

開業10年

▼捜索·救出· 搬送訓練

くてはいけないので、

袋は重

たくさんの土のうを運ばな

の駅「今井恵みの里 脈やかに10年記念祭

第 39

総合

9 月 2 日

(H)

「糸魚川―

きく育てていきたいですね。 地区を挙げて応援し、更に大 くてはならない施設として、 います。地区発展のためにな る農業振興に大きく寄与して 増加し、今井の基幹産業であ増え、それと共に売り上げも えました。 成21年開業以来10年目を迎 の駅「今井恵みの里」 開業当初心配され 年々うなぎ上りに が、

名が参加し、 な訓練が行われました。 場として、 井体育館、 井農村環境改善センター、 300名以上を含む約700 訓練が開催されました。住民 めて今井地区を主会場とした 生した」との想定のもと、 模地震により甚大な被害が発 静岡構造線断層帯による大規

今井小学校、

今





▲降雨体<mark>験</mark>



▲バケツリレ

土のう作りと積み方を体験 練に参加して

しました。

こと、 積み、 いようにしたいと思います。 を水の方へ向けて互い違いにを3杯程度)や、土のうの底 など教えてもらいました。 活用して土のうを作ること、 くしないこと(スコップで砂 いざというときには慌てな しっかりと踏み固める 身の回りにあるものを



初





災害初動期に必要 やまびこの里を会



7/23 りんごサークル 流し

区で観測史上最高気温

36 6 台風 を

日本列島

日は25日に及び、また今井地

そうめん

えるこれからの時期、 れていますが、収穫の秋を迎 努力で被害は最小限に抑えら した。農家の皆さんの賢明な 果物の落下等が多く見られま に強風が吹き荒れ、 日の台風21号により今井地区 かったのも特徴です。 直撃する非常に強いものが多 の発生も多く、 かけた農作物が無事収穫され

収穫前の

0

9 月 4

と思います。 を祈りたい

消費者の皆さんの手元に

(7月29日開催 南ブロック球技

)軟式野球

8/25 児童センタ・

|位 笹賀

)バレーボー 3 位 2位今井 神林 ル

Ⅰ位 笹賀 (2勝0敗)

(0勝2敗

2 位

から8月にかけ、 殊の外暑かった今夏、 松本で猛暑